

I. P. S

Casa- 701 exp 26

SECRETARIA DE GOBERNACION.

DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIONES POLITICAS Y SOCIALES.

2-1/131/997.

ANDRES SPAN.

1946. Enero.- Su expediente como Inspector.

2-1/131/997.

exp 26  
131

(1)

Asunto: Se informa de la investigación relativa a propaganda subversiva y anti-judía.

C. Jefe del Departamento de Investigaciones Políticas y Sociales.  
P r e s e n t e .

En cumplimiento de la orden de investigación relativa a la propaganda subversiva y a las imprentas que efectúan dicho trabajo, tenemos la honra de informar a usted lo siguiente:

Los impresos de tendencia anti-judía que circularon profusamente en esta Capital fueron hechos el día 6 de noviembre del actual en la imprenta denominada "TALLERES TIPOGRAFICOS LEON XIII, ubicada en las calles de Mesones # 116-A, cuyo propietario es el Sr. Antonio Mejía Ramírez. El pedido fué hecho por un individuo que se hizo llamar ING. PEDRO K. GUERRA, de as pecto árabe, según la descripción que de él hace el dueño de la imprenta aludida, insistiendo que se trata sin duda alguna de algún representante de la Colonia Arabe en México. El tipo empleado en la impresión de la palabra "ATENCIÓN" que entitula dicho volante, tiene determinadas características, especialmente en la letra "O" y por esta circunstancia se logró localizar el mencionado tipo en otra imprenta, la que había facilitado, como es usual entre impresores, a los talleres que efectuaron el trabajo.

Con los datos obtenidos nos trasladamos a la Imprenta Talleres Tipográficos LEON XIII, quien nos facilitó sus originales de los trabajos ya ejecutados, entre los cuales encontramos el original manuscrito, objeto de esta investigación.

Nos permitimos adjuntar la copia de la nota extendida a la persona que ordenó el trabajo, que está foliada con el Núm. 002 de fecha martes 6 del actual mes y año, amparando 2000 ejemplares por la cantidad de \$ 55.00 (CINCUENTA Y CINCO PESOS)

La persona que ordenó el trabajo, al recogerlo éste se interesó en mandar a hacer una revista y prometió regresar.

Lo anterior lo haremos de su conocimiento para los fines a que haya lugar.

Atentamente.

Inspector P.S. 237

Inspector P.S. 30

**Asunto: Se informa de la investigación relativa a propaganda subversiva y antijudía.**

DEAR AMERICAN FRIENDS AND FELLOW CITIZENS:

**C. Jefe del Departamento de Investigaciones Políticas y Sociales  
P r e s e n t e.-**

En cumplimiento de la orden de investigación relativa a la propaganda subversiva y a las imprentas que efectúan dicho trabajo, tenemos la honra de informar a usted de lo siguiente:

Los impresos de tendencia antijudía que circularon profusamente en esta Capital fueron hechos el día 6 de noviembre del actual en la imprenta denominada "TALLERES TIPOGRAFICOS LEON XIII, ubicada en las calles de Mesones # 116-A, cuyo propietario es el Sr. Antonio Mejía Ramírez. El pedido fue hecho por un individuo que se hizo llamar ING. PEDRO K. GUERRA, de aspecto árabe, según la descripción que de él hace el dueño de la imprenta aludida, insistiendo que se trata sin duda alguna de algún representante de la Colonia arabe en México. El tipo empleado en la impresión de la palabra "ATENCIÓN" que entitula dicho volante, tiene determinadas características, especialmente en la letra "O" y por esta circunstancia se logró localizar el mencionado tipo en otra imprenta, la que había facilitado, como es usual entre impresores, a los talleres que efectuaron el trabajo.

Con los datos obtenidos nos trasladamos a la Imprenta Talleres Tipograficos LEON XIII, quien nos nos facilitó sus originales de los trabajos ya ejecutados, entre los cuales encontramos el original manuscrito, objeto de esta investigación.

Nos permitimos adjuntar la copia de la nota extendida al la persona que ordenó el trabajo, que está foeláada con el núm. 002 de fecha martes 6 del actual mes y año, amparando 26-2000 ejemplares por la cantidad de 55.00 cincuenta y cinco pesos.

La persona que ordenó el trabajo, al recogerlo - este se interesó en mandar a hacer una revista y prometió regresar.

Lo anterior lo havemos de su conocimiento para los fines a que haya lugar.-

Atentamente.

Inspector P.S. 237

Inspector P.S. 30

*Andrés...*  
ADRES SPAN

*ANGEL*